

ABSTRAK

Marta Dwi Nugroho, 2018, NIT: 50134754. N, “*Optimalisasi Dinas Jaga Pelabuhan Dalam Pemuatan Container Di MV. Meratus Java*”, Program Studi Nautika, Program Diploma IV, Politeknik Ilmu Pelayaran Semarang, Pembimbing I: Capt. Agus Subardi, SP.1.,M.Mar., Pembimbing II: Nur Rohmah, S.E., M.M.

Dinas jaga pelabuhan merupakan salah satu kegiatan yang sangat penting yang harus dilakukan oleh perwira jaga maupun awak kapal saat kapal sandar di suatu pelabuhan agar *container* yang dibongkar muat dalam keadaan aman. Permasalahan yang sering ditemui di kapal MV. Meratus *Java* adalah kesalahan penempatan *container* yang mempengaruhi stabilitas kapal dan petugas jaga mendapati sepatu *container* yang tidak layak pakai dipasang oleh buruh kapal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi tidak optimalnya dinas jaga pelabuhan dalam pemuatan *container* di atas kapal MV. Meratus *Java*, serta untuk mengetahui pelaksanaan dinas jaga pelabuhan dalam rangka mengoptimalkan pemuatan *container* di kapal MV. Meratus *Java*.

Metode penelitian yang peneliti gunakan adalah deskriptif kualitatif yang merupakan metode yang menggambarkan tentang fakta-fakta yang terjadi di atas kapal dengan teknik pengumpulan data berdasarkan hasil observasi peneliti dilapangan, wawancara yang dilakukan oleh peneliti dengan Nahkoda, Muallim I dan Muallim II serta studi pustaka. Analisis data yang peneliti lakukan adalah dengan pengumpulan data yang kemudian data tersebut disajikan untuk ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan dinas jaga pelabuhan dalam pemuatan *container* di atas MV. Meratus *Java* adalah kurangnya Koordinasi, tidak adanya pelaksanaan *pre-arrival meeting*, kurangnya alat komunikasi. Upaya pelaksanaan dinas jaga pelabuhan dalam rangka pemuatan *container* di kapal MV. Meratus *Java* dapat optimal jika melakukan koordinasi, memberikan *pre-arrival meeting*, menambah alat komunikasi

Kata kunci: Dinas Jaga, Pelabuhan, *Container*